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REQUERIMENTO Nº 0511/2017 

 

 
“Requer ao Chefe do Poder 
Executivo providencias em 
relação aos constantes 
vazamentos de esgoto na 
Topolândia”. 

 
Senhor Presidente, 
 

Considerando que a Constituição Federal, carta magna da liberdade e 
democracia brasileira, em seu Art. 31º, determina que: “A fiscalização do 
Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, mediante 
controle externo, e pelos sistemas de controle interno do Poder Executivo 
Municipal, na forma dalei.”; 

Considerando que a Carta Magna também prevê no Art. 37º, “A 
administração pública direta e indireta de qualquer dos Poderes da União, 
dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios obedecerá aos 
princípios de legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade e 
eficiência...”; 

Considerando que a Lei Federal nº 12.527 prevê no Art. 
32º“Constituem condutas ilícitas que ensejam responsabilidade do agente 
público ou militar:  

I - recusar-se a fornecer informação requerida nos termos desta Lei, 
retardar deliberadamente o seu fornecimento ou fornecê-la 
intencionalmente de forma incorreta, incompleta ou imprecisa;” 

Considerando que a falta de tratamento dos esgotos e condições 
adequadas de saneamento podem contribuir para a proliferação de inúmeras 
doenças parasitárias e infecciosas além da degradação do meio ambiente; 

 
Considerando que atualmente no município de São Sebastião, os 

serviços de coleta e tratamento de esgotossão prestados pela Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo – Sabesp. 
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Considerando que diversos casos, ora de esgoto correndo a céu aberto 
nas ruas do bairro, ora os Poços de Visita (PV’s) cheios ou entupidos retornam 
o esgoto para as residências,têm sido relatados cotidianamente pelos 
moradores da Topolândia.  

 
Considerando que em vistoria às ruas do bairro, mais precisamente nas 

ruas José Pacini, Onofre Santos e Avenida Itatinga este vereador constatou a 
veracidade das denúncias apresentadas pelos moradores; 

 
Considerandoainda que os moradores relataram que já registraram 

diversas reclamações junto àSabesp, porém essa companhia não tem 
demonstrado interesse em resolver as solicitações, o que tem revoltado os 
moradores e demonstrado o total descaso com que a Sabesp trata a população 
de São Sebastião, que clama pela presença da empresa e não é ouvida, não é 
atendida, não é respeitada. 
 

É QUE, REQUEIRO depois de cumpridas as formalidades regimentais, 
ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Vossa Excelência Senhor FELIPE 
AUGUSTO, DD. Prefeito do Município de São Sebastião, informar à esta Casa 
de Leis o que segue: 

 
1)O Município está ciente dos constantes vazamentos existentes no bairro da 
Topolândia e da falta de comprometimento da Sabesp em sanar os problemas 
apontados? 
 
2)Existe legislação municipal que permita multar a Sabesp em razão  desses 
graves vazamentos denunciados? Caso positivo, a legislação está sendo 
aplicada? 
 
4)Quais medidas estão sendo adotadas pela Secretária de Meio Ambiente para 
fiscalizar a Sabesp e sanar os problemas apontados? 
 
5)A Sabesp pode informar à esta Casa de Leis a frequência com que a 
companhia realiza reparos de manutenção e prevenção na rede de esgoto na 
Topolândia e quais são as causas destes vazamentos? 
 
5)Recentemente a Prefeitura de São Sebastião divulgou na imprensa local que 
está ajustando a renovação do contrato de para que a Sabesp siga prestando 
os serviços de saneamento básico no município, quais investimentos a 
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empresa pretende realizar, de fato, para que a renovação deste contrato traga 
benefícios para a população de São Sebastião? 
 
6)Diante da morosidade na ampliação do sistema de abastecimento de água e 
tratamento de esgoto em diversos bairros do município, principalmente na 
Costa Sul,  apesar das constantes campanhas publicitárias do Programa Onda 
Limpa e diante do descaso com que a companhia vem tratando os moradores 
da Topolândia, o Município pretende municipalizar o sistema de água e esgoto, 
medida que tem dado resultados positivos em diversos municípios onde a 
municipalização já foi realizada? 
 
 
 
 

 
Plenário da Câmara Municipal,  

Sala Vereador ZinoMilitão dos Santos, 16 de outubro de 2017. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ELIAS RODRIGUES DE JESUS 
Pastor Elias 
VEREADOR 
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